

# *Convocan al Primer Concurso Internacional de Bolero Vivo, literario y musical, en lengua española.*

---



## **Primer Concurso Internacional Bolero Vivo**

La Habana, 22 julio (RHC) La Secretaría de Relaciones Exteriores de México y numerosas instituciones, invitan a participar en el Primer Concurso Internacional de Bolero Vivo, literario y musical, en lengua española, mediante convocatoria vigente hasta el próximo 2 de agosto.

En su perfil de Facebook el Instituto Cubano de la Música, también convocante al certamen, compartió un link que refiere al origen y las bases de la competición, dirigida a personas creadoras y compositoras hispanohablantes.

Se destaca en las bases del concurso el propósito de fortalecer y consolidar el intercambio artístico y cultural entre todas las personas hispanohablantes en dos categorías: composición literaria y composición musical.

La convocatoria plasma como antecedente que el 5 de diciembre de 2023, la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) aprobó la inscripción de la Práctica Cultural del Bolero en la Lista Representativa del Patrimonio Cultural Inmaterial (PCI) de la Humanidad, a partir de la candidatura binacional propuesta México y Cuba.

Para México, Cuba y otros países, el bolero es una herencia cultural que se ha transmitido de generación en generación, aglutinando saberes y sensibilidades que dan cuenta de una práctica viva.

El nombramiento del bolero como PCI implica llevar a cabo un plan de salvaguardia que busca garantizar su transmisión y supervivencia entre las comunidades, por lo que las personas portadoras de esta práctica (intérpretes, creadores y comunidades de audiencia) se vuelven protagonistas de su vitalidad.

En este marco, las instituciones convocantes lanzan este Primer Concurso Internacional de Bolero Vivo, literario y musical, en lengua española, con el fin de visibilizar y difundir tanto las prácticas como a los agentes que las llevan cabo.

También con el propósito de potenciar la creación y divulgación de nuevos repertorios que se sumen a la tradición compartida del bolero, así como a estimular el estudio y pensamiento sobre sus repercusiones e importancia en los contextos socioculturales de los hispanohablantes.

De acuerdo con las bases, se seleccionará a los mejores trabajos de cada categoría: 10 en Composición literaria e igual cantidad en Composición musical.

La evaluación estará a cargo de un comité integrado por personas expertas de reconocida trayectoria profesional en los campos disciplinarios señalados.

Los resultados del concurso serán anunciados por Canal Once y Canal 22, de México.

Los ganadores podrán ser invitados, dado el caso, y dependiendo de las condiciones disposiciones migratorias, fiscales, aduanales, sanitarias y de seguridad nacional vigentes en el estado receptor, a presentar sus trabajos en programas televisivos de ambos canales, de acuerdo a la convocatoria. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/360681-convocan-al-primer-concurso-internacional-de-bolero-vivo-literario-y-musical-en-lengua-espanola>



# **Radio Habana Cuba**